

A la recherche de notre maître... - 1/2

Dans le passé, on aurait appelé cette personne le "maître", oublié le maître à qui on doit obéissance, qui peut nous frapper et qui a le droit de vie et de mort sur nous, Regardez le "maître" comme celui qui nous inspire, celui qui pour nous a atteint la sagesse, et celui qu'on a envie de suivre, d'écouter, peu importe qu'on soit seul à le sentir...

Vous vous êtes jamais demandé pourquoi vous êtes arrivé jusqu'ici ? Quels ont été vos motivations ? Vos rêves ? Vos envies ? Et dans l'élan de votre vie, avez vous déjà pensé à vous arrêter ? Pour faire le bilan ? Et vous dire si oui ou non la vie que vous menez est celle que vous rêviez ? Ou seulement celle que vous subissez ? Votre métier, vos amis, votre femme, vos enfants, votre maison, votre chien sont-ils le fruit de votre envie ? Etes vous vous même le fruit de votre envie ?

A l'aube de notre majorité alors que nous sommes encore bien dans le " cocon familiale " beaucoup de questions se posent " que vais je devenir ? ", " que sera ma place ? " " pourquoi ? ", " où ? ", " quand vais-je mourir ? "... Ces questions existentielles sont les plus fréquentes mais c'est celles dont on ne parle jamais ! Je suis encore plus attristé par le nombre de jeunes qui sont perdus : se cherchant, se radicalisant dans des groupes, pour avoir un sentiment d'exister ! Mais vite, se rendront compte que peu on avance ! L'homme ne peut se construire seul, il a besoin d'un autre pour lui apprendre, répondre à ces questions, lui apporter l'aide qu'il demande, Et quand celui-ci aura trouvé sa voie, aura construit la vie qu'il désire ou celle dont il a la possibilité d'avoir, pourra à son tour guider celui qu'il le désire.

Ce rôle n'est pas une obligation, il n'est même pas offert à tous le monde, seul celui qui se connaît pourra guider plus jeune que lui.

Soit banni celui qui croit que c'est le rôle des parents, malgré que leur rôle est immense, ils n'apportent que souci et contrainte à leur enfant, ne cherchant qu'à les construire à leur image et regardant d'abord leur intérêts puis plus tard ceux de leur lignés.

Seul un individu, éloigné de toute contrainte familiale, pourra s'il accepte ce rôle, qui sera pour lui une étape dans sa vie, guider le jeune qu'il l'aura choisit,

Beaucoup de jeunes sont perdus car beaucoup d'individus ne se sont pas rendu compte qu'on les appelle. Dans le passé, on aurait appelé cette personne le " maître ", oublié le maître à qui on doit obéissance, qui peut nous frapper et qui a le droit de vie et de mort sur nous, Regardez le " maître " comme celui qui nous inspire, celui qui pour nous a atteint la sagesse, et celui qu'on a envie de suivre, d'écouter, peu importe qu'on soit seul à le sentir,

Cette action ne doit pas être obligatoirement faite à la naissance, ne doit pas être obligatoire et ne doit pas passer pour un bourrage de crâne et de la déviance de personne. Mais seulement une aide, qui pourra guider celui qui le souhaite.

Le problème en France, c'est que les jeunes ne sont pas encadrés, on les envoie dans des universités avec des profs qui ne s'intéressent pas à leur élèves car eux même ne s'intéressent pas aux profs. Qu'est ce que de plus normal qu'un élève souhaite apprendre avec le maître, le professeur qu'il a choisit, celui qu'il a désigné pour le former. Chaque homme sur cette terre a créé quelque chose, a atteint un certain savoir : l'artisan à la fin de sa vie va donner son savoir à un apprenti qui plus tard, pour l'amour de son métier, ainsi que l'amour pour son " maître ", continuera à utiliser ce savoir qu'il transmettra à son tour. Du monde de la politique à celui du sportif, du monde de l'armée à celui de la musique...

Tellement de jeunes ne demandent qu'à apprendre, et tellement de personnes, qui pour la vie est déjà faite, se demandent si ils ont encore de l'utilité. Créons la rencontre, cassons les tabous, rapprochons les générations et que chaque individu deviennent ou un maître ou un apprenti,

Mais que de la théorie ! Vous vous sentez perdus et vous avez besoin d'aide pour construire quelque chose ? Faites le pas, demandez à celui qui pour vous est votre maître, faites lui comprendre que vous ne souhaitez

A la recherche de notre maître... - 2/2

apprendre que par lui, et si vous l'avez trouvé, il viendra, il est souvent près,

Attention la tâche est difficile, car les prétendants sont nombreux mais un seul est le bon, et on se rend compte de notre erreur alors qu'il est déjà trop tard...

On pourrait m'accuser de vouloir monter une secte, mais j'exprime à une vision général mon souet le plus personnel, celui d'être guidé par une personne que j'aurai choisi, par son charisme, sa sagesse, son savoir, son recul, et qui tout le long de sa vie, ses idées auront évolués grâce à sa raison. Mais existe-t-il ? L'ai-je déjà rencontré ? Ceci est une autre question !